

La troisième journée à la mer d'Andaman

Écrit par plusz

Lundi, 29 Mars 2010 10:10 - Mis à jour Vendredi, 16 Avril 2010 22:24

Une autre belle journée. Parce que les îles Andaman il le même fuseau horaire que dans toute l'Inde et les îles sont plus de 1100 km à l'est du continent, à 4 heures n'est plus de jour et environ 8, il semble que il est midi. Bien entendu, 4 pm est nuit:)

-

se réveiller à quatre heures pour prendre le ferry

-

confusion avec le projet de loi, cd s'est avéré que, malgré la réceptionniste a assuré, encore personne n'est en mesure d'annuler un projet de loi double:) Nous avons acheté un billet spécial / billets pour un dîner de gala pour célébrer Diwali, mais ils ont compté que nous avons utilisé le "kolacyjnego standard petit-déjeuner". Je suppose que le problème vient du fait que personne n'a le pouvoir d'appuyer sur le "supprimer" sur votre ordinateur, ou le programmeur n'a pas prévu une telle possibilité.

-

5:15 départ rapide apparaît Autko Agences de Voyage locale, ce qui nous amène à le port.

-

Le port déjà surpeuplées. Billets nous attendent. Nous rencontrons un nouvel employé de bureau, son nom et Abishake nous accompagnera sur le ferry et peut-être sur l'île - ici il n'y a rien de certain. Jusqu'au dernier moment, on ne sait pas où le voile ferry, mais parce que la société gère un stress tuteur local matin.

La troisième journée à la mer d'Andaman

Écrit par plusz

Lundi, 29 Mars 2010 10:10 - Mis à jour Vendredi, 16 Avril 2010 22:24



Plusz

Plusz

La troisième journée à la mer d'Andaman

Écrit par plusz

Lundi, 29 Mars 2010 10:10 - Mis à jour Vendredi, 16 Avril 2010 22:24



Front du namac maison, parapluie aux balades à pied. des conditions idéales.



Plus de détails sur le site www.andamany.pl